



#CLASEPOLÍTICA

CIERRA
FILASPOLÍTICOS Y CANDIDATOS
RESPALDARON LA DECISIÓN
DEL GOBIERNO FEDERAL

POR ALMAQUIO GARCÍA

La clase política de México cerró filas con el gobierno federal, condenó la invasión en la embajada mexicana y respaldó la decisión de romper relaciones diplomáticas con Ecuador.

El Congreso de la Unión, dirigentes partidistas, candidatos presidenciales, gobernadores y excancilleres manifestaron su respaldo al presidente López Obrador y su llamado a la unidad nacional.

Las presidentas del Senado de la República, Ana Lilia Rivera, y de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, lamentaron la irrupción y exigieron respeto a la soberanía del país al resaltar que el acto es una violación a convenciones internacionales.

En el mismo sentido se pronunciaron los gobernadores de Morena y el jefe de Gobierno, quienes emitieron un comunicado de respaldo ante el rompimiento de relaciones.

Los candidatos presidenciales, Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez coincidieron en que el asalto a la embajada mexicana en Ecuador es una flagrante violación de la Convención de Viena y una afrenta porque las sedes diplomáticas de cualquier nación extranjera son inviolables.

A la condena se sumaron los excancilleres Claudia Ruiz Massieu, José Antonio Meade y Marcelo Ebrard. ●

ACCIONES
LEGALES

1

- La SRE denunciará a Ecuador ante la Corte Internacional de Justicia.

2

- La UNAM se sumó a la desaprobación hacia Ecuador.

22

- MANDATARIOS DE MORENA APOYARON A AMLO.